

## **DECLARACIÓN DE PRIVACIDAD Y USO DE DATOS**

Este sitio se encuentra en una plataforma habilitada por Klimber. Klimber cuenta con una Política de privacidad de datos global a nivel interno que se aplica a todos los afiliados y asociados a escala mundial.

La Política de privacidad de datos global nos ayuda a garantizar una gestión apropiada de los datos personales. La Política de privacidad de datos global rige los datos y sensible recogidos por Klimber en su calidad de procesador de datos para MetLife Chile Seguros de Vida S.A. El citado programa protege tanto la información que se obtiene a través de Internet como la que nos llega por otros medios. Klimber se compromete a proteger la privacidad y seguridad de los datos personales que procesamos, a fin de prestar servicios a MetLife. Recibimos datos personales de MetLife relativos a sus clientes, actuales, potenciales y antiguos, así como sobre las personas dependientes y familiares, según resulte necesario para reportarles beneficios. En la Declaración de privacidad se explican nuestras prácticas en relación con los Datos personales que recibimos de nuestras Empresas clientes como procesador de datos.

Klimber recogerá y procesará los datos personales **solo a tenor de lo que estipule o permita MetLife o usted mismo**. Klimber ejecuta los controles de seguridad apropiados para proteger su información.

Klimber divulgará sus datos personales a MetLife con el objeto de permitir la contratación, venta y post de sus productos de seguros. También divulgaremos los datos personales cuando así lo estipule la ley, como para responder a una citación judicial, a los organismos de orden público y los tribunales de los Estados Unidos y de otros países en los que operamos.

### **Datos Sensibles**

Klimber trata datos personales sensibles en nombre de MetLife como lo es la información sobre salud. Klimber ha implantado salvaguardias técnicas, físicas y administrativas razonables para ayudar a proteger los datos personales confidenciales frente a un uso ilícito y una divulgación no autorizada. Todos los asociados y trabajadores eventuales de Klimber están obligados a seguir estos procedimientos establecidos, tanto en línea como sin conexión. El acceso a los datos personales confidenciales se limita a los asociados y trabajadores temporales que necesiten acceder a la información para desempeñar tareas para Klimber. Klimber solo divulgará datos personales confidenciales a aquellos proveedores de servicios, auditores o asesores que estén legal o contractualmente obligados a protegerlos o según estipule la ley.

### **Autorización Uso de Datos Personales**

Por este acto, y según lo dispuesto en la Ley N° 19.628 sobre Protección de la Vida Privada y sus modificaciones, doy mi consentimiento y autorización expresa para que tanto Klimber como MetLife Chile Seguros de Vida S.A., filiales y subsidiarias, puedan realizar el procesamiento, transmisión o transferencia de todos o parte de los datos personales e información que declaro haber entregado voluntariamente en el proceso de contratación de mi seguro para efectos de poder hacer efectiva la contratación de los seguros y los beneficio(s) que pudieren estar asociados o para efectos de almacenamiento de la información.